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１．日    時 令和元年８月１日（木）       ９時５７分開会 

                         １１時０９分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより２０３号の発刊について 

         ⑵ クイズ議会だよりについて 

         ⑶ 議会広報研修会について 

         ⑷ その他 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ８月１日（木）               開会  ９時５７分 

議事の経過概要                          

 

○議会だより２０３号の発刊について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジェメに沿って進めたいと思います。 

まずは、１の議会だより203号の８月発刊について、最終確認を行います。確認のため

暫時休憩いたします。 

 

（休憩 ９：５８～１０：４３） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 

表紙は、同じ写真ですけれども、アップしたレイアウトにもあくね市議会だよりの文字

を入れてみて、どちらがいいか事務局、担当の竹之内委員、そして委員長の方で協議させ

てもらいます。それで写真の説明ですが、みどこい夏まつりというのを大きなタイトルに

して、を盛り上げる青年会議所による、みこし巡行（７月２７日○○通り）もしくは浜地

区でもいいと思います。 

竹之内和満委員 

写真の場所がわかりました。佐賀屋醸造店を過ぎたところですね。休憩をした後に出た

ところを撮っていますね。 

白石純一委員長 

そこは地区で言うと何ですかね。 

濵﨑國治副委員長 

佐賀屋は上野ですよ。 

白石純一委員長 

佐賀屋をどれくらい過ぎたところなのか。 

竹之内和満委員 

あの辺は新町、上野の境界になっているところですよね。 

白石純一委員長 

通り名があれば通り名で、地区名にするかは出てきたもので判断します。 

２ページ目、右側のタイトル「台湾への民間視察支援」でスペースを少し空けて、陳情

と採択の間を詰める。専決処分の真ん中ほど、「28万円余を」の後に「、保険対応で」を

挿入する。 

  ３ページの上段の四角内の２「提案者による内容」に続く一文を１と同様に太字にする。 

  ４ページの一番下、土地・立木の購入に関する陳情書の部分の後ろに（次ページに続く）

を入れる。 

６ページは、一番下から３行目、「なお、市長、議長」の議長を議員に修正。真ん中の

写真には「夜市の様子」を入れる。 

７ページの議決結果は再度確認を行う。 

少し休憩いたします。 
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（休憩 １０：４６～１０：４７） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 

８ページ、９ページは特にありません。 

10ページ以降の一般質問全体ですが、写真が想定よりも左右に広く取られ、文字がいっ

ぱいになっている部分があるので、写真はタイトルの幅に収めて、なるべく後ろの余白を

つくる。 

14ページは、９月定例会のお知らせの写真についてはカットして余白を設ける。 

以上のように決したいと思いますが御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

 

○議会だより２０３号の発刊について 

白石純一委員長 

次に、クイズ市議会だよりについてですが、クイズ及び正解者への商品券の発送は200

号から行っているところですが、改選前の委員会において、今後継続するかどうかは新た

な委員会で決める取り扱いになっておりましたので、改めてここで協議します。 

暫時休憩します。 

 

（休憩 １０：４９～１０：５６） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 

クイズ議会だよりについては、まだ浸透していないのではないかというところもありま

すので、今年度中は続けていくとします。予算措置については事務局と協議させていただ

きます。 

そのように決することに御異議ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

 

○議会広報研修会 

白石純一委員長 

次に、議会広報研修会について、各委員日時等の確認をお願いします。 

委員から何か意見はありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ないようなので次に進めます。 

 

○その他 

次にその他、議員と語る会についてですが、暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １０：５９～１１：０６） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 
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議員と語る会については、とりあえずの案として、１０月２７日の週に行うということ

で全員協議会に諮りたいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、議会、各委員会への議員出欠状況報告について、他の議会の例を皆さんに配付し

ましたが、今後の参考にしていただければと思います。 

その他、委員の皆さんから何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １１時０９分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 

 

 

 


